

## **Mitgliederbrief Juli/August 2021**

Liebe Genossinnen und Genossen,  
liebe Freundinnen und Freunde!

das letzte Mal haben wir uns im Mai bei Euch gemeldet. Seitdem hat sich einiges getan.



Vor allen Dingen bestimmen die Nachrichten über die Flutkatastrophen in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen aktuell das Tagesgeschehen. Es zeigt sich, dass der Klimawandel selbst vor Deutschland keinen Halt macht. Die Wucht und Gewalt, die das Wasser entwickelt hat und die zahlreichen Toten und Schäden an der Infrastruktur zeigen uns, dass es an der Zeit ist nach einem solchen Tag die Politik zu ändern — entgegen der Meinung des CDU-Kanzlerkandidaten.

Olaf Scholz hat im Vergleich zu den anderen Spitzenkandidaten einen souveränen Job im Zeichen der Krise gemacht. Auch Malu Dreyer hat sich als wahre „Landesmutter“ um Ihre Mitmenschen gekümmert und ehrlich Anteil genommen, während Laschet hinter dem Rücken des Bundespräsidenten witzelte. Die SPD kann Krisen, dass haben nicht nur Willy Brandt, Helmut Schmidt und Gerhard Schröder gezeigt.

Auch wir hier in Gernsheim sind in einem hochwassergefährdeten Bereich, das wissen wir. Der Hochwasserschutz muss noch mehr in den Fokus der (Bundes-)Politik rücken! Der aktuelle Bundestagsabgeordnete glänzt bei diesem Thema bisher mit Nichtstun, dafür dass sich das im September 2021 ändert, arbeiten wir an einem Wahlsieg für unsere SPD-Kandidatin **Melanie Wegling!**

Am 26. September findet die Bundestagswahl statt. Die Briefwahlunterlagen werden in den nächsten Wochen versandt. Wir bitten Euch: Geht wählen!

Für eine starke Politik in Berlin für Gernsheim und den Kreis Groß-Gerau brauchen wir eine dynamische Stimme im Bundestag. Die CDU hatte die letzten 4 Jahre Zeit, diese Stimme zu sein. Stefan Sauer hat es allerdings verpasst, die Politik hier vor Ort mitzugestalten. Daher ist es Zeit für neuen Schwung. Diesen Schwung bringt unsere junge Kandidatin Melanie Wegling mit.

Melanie wird unseren Ortsverein in der nächsten Zeit immer wieder besuchen und Ihr habt dort die Chance sie persönlich und besser kennenzulernen. Wo und wann genau, dass lest Ihr weiter unten.

**Wichtig ist dennoch: Unterstützt Melanie nicht nur im Wahlkampf, sondern macht Eure beiden Kreuze vor oder am 26. September bei der SPD!**

In den letzten Monaten hat uns Covid-19 weiter begleitet. Wir haben als SPD in Gernsheim dennoch in gewohnter Weise nicht den Kopf hängen lassen und viele Aktionen geplant, aber auch gemacht.

Am 05. Juni sind wir mit 27 Teilnehmerinnen und Teilnehmern in Richtung Rheinhessen zum Weingut Daniel Schmitt in Mettenheim aufgebrochen. Nach einer schönen, vom Genossen Heinz Bayer organisierten, Radroute zu Daniel Schmitt durften wir auf dessen Weingut eine umfängliche Weinprobe genießen. Im Anschluss gab es ein gemeinsames Mittagessen in „der alten Kelter“ bevor mit viel guter Laune zurück in Richtung Schöffersstadt geradelt wurde. Eine gelungene Veranstaltung, die wir gerne im nächsten Jahr wiederholen möchten!

In der Stadtverordnetenversammlung konnten wir in den letzten Wochen ebenfalls Akzente setzen. Die neue Fraktion hat sich gefunden und wir konnten mit vielen starken Redebeiträge die Arbeit in der Stadtpolitik gestalten.

Die kommenden Wochen haben wir weitere Veranstaltungen geplant. Bereits am 29. Juli findet im Haus Rheinaue ein weiteres Konzert für die Bewohnerinnen und Bewohner statt. Im Garten des Hauses spielen Silke Vorrath und Alexander Wehrum. Das alles ist nur möglich, weil wir wieder eine großzügige Sponsorin für unser Projekt gefunden haben – dafür sei nochmal ganz, ganz herzlich gedankt!

Am 14. August findet unser jährlicher Opa-Oma-Enkel-Tag im Wald bei den Vogelschützern statt. Um 11 Uhr geht es los, bis 14 Uhr wollen wir gemeinsam singen, basteln und eine schöne Zeit verbringen. Melanie Wegling wird uns an diesem Tag auch besuchen, also packt Eure Enkel an der Hand und macht Euch auf in den Wald!

Für die Einschulung, die dieses Jahr Ende August stattfindet, konnten wir leider keine Aktion planen. Corona macht es uns einfach nicht möglich, den nahen Kontakt zu den Schülerinnen und Schülern, aber auch den Eltern, zu suchen. Im Sinne der Verantwortung, die wir alle für die Gesundheit der anderen tragen, haben wir uns für eine Alternative entschieden.

Wir möchten in der Woche vom 27.08 bis ungefähr 01.09 zwei Bauzäune mit Glückwunsch-Plakaten stellen. Die Bauzäune könnten wir jedes Jahr wiederverwenden, auch, sobald wir wieder unsere Brotdosen verteilen können. Es ist ein schönes Zeichen im Gernsheimer Stadtbild für die Schülerinnen und Schüler, das uns von den anderen Parteien abhebt!

Ein Bauzaunplakat kostet uns ca. 50 Euro. Bisher haben wir schon Spenderinnen und Spender für zwei solcher Plakate. Für eine effektive Wahrnehmung bräuchten wir allerdings vier. Das heißt, 100 Euro sind noch offen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn sich noch ein paar Sponsoren und Sponsorinnen finden würden! Jeder Beitrag hilft, wenn sich 10 Leute finden, die 10 Euro spenden würden, wären die Zäune finanziert. Selbstverständlich bekommt Ihr auch eine Spendenquittung, das heißt, dass Ihr von den 10 gespendeten Euro bei der nächsten Steuererklärung 5 Euro wieder zurückbekommt.

So sollen die Bauzäune aussehen:



Für den Bundestagswahlkampf planen wir eine weitere Aktionen, bei der wir uns über viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer freuen würden.

Bereits im Kommunalwahlkampf haben wir „Nachbarschafts-Postkarten“ verteilt. Die Karten kamen sehr gut an und wir würden das Format gerne für die Bundestagswahl wiederholen, um Melanie hier vor Ort noch mehr zu unterstützen.

Die Postkarte soll auf der Vorderseite einen persönlichen Teil von Euch haben, warum Melanie und die SPD die richtige Wahl für Gernsheim sind. Keine Angst, bei der Formulierung helfen wir Euch natürlich gerne, wenn denn Hilfe benötigt wird! Auf der Rückseite wird Melanie noch einmal vorgestellt werden.

Die Postkarte soll in etwa so aussehen, die Erstellung und Bestellung übernimmt Noah:

Die Kosten für die Postkarte belaufen sich bei 1.000 Stück auf ca. 40 Euro. Auch hier wird wieder eine Spendenquittung ausgestellt werden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Ihr Euch an der Aktion beteiligen würdet!

In den kommenden Monaten haben wir noch weitere Veranstaltungen geplant. Am 27. August findet unser Fraktionsrundgang statt, der dieses Mal eine Radtour sein wird. Wir wollen aktuelle politische Themen in Gernsheim an verschiedenen markanten Orten beleuchten und diskutieren. Melanie Wegling wird uns hier begleiten, eventuell auch Landrat Thomas Will. Eine Einladung wird Euch allerdings noch einmal zugehen, bzw. in der Ried-Info veröffentlicht werden.

Im September haben wir bereits eine weitere Veranstaltung terminiert, die wir alle letztes Jahr schmerzlichst vermisst haben: unser Oktoberfest! Am Samstag, dem 25.09 (also ein Tag vor der Bundestagswahl!), möchten wir wieder mit Euch gemeinsam Feiern – wie gewohnt im Vereinsheim des Obst- und Gartenbauvereins. Auch hier werden wir Euch nochmal gesondert einladen, merkt Euch doch aber schon gerne mal den Termin!

Wie Ihr seht: Es geht immer weiter voran mit unserer SPD und wir werden nicht müde aktiv in und für Gernsheim zu sein!  
Wenn Ihr Anregungen und Wünsche habt, kontaktiert uns doch gerne.

Wir wünschen Euch alles Gute und vor allem Gesundheit.

Mit solidarischen Grüßen,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Roland Kramer'.

**Roland Kramer**

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Noah Schollmeier'.

**Noah Schollmeier**